

串間市立秋山小学校

学校便り

平成25年1月10日

秋山小学校校長

明るい 強い 正しい

秋山っ子

明けまして

おめでとうございます

本年も

よろしく願いいたします

新しい年を迎え、子どもたちはそれぞれに夢を膨らませて登校したようです。始業式では、Y君、K君、Tさんが、

- 柔道をがんばる
- 忘れ物をしない
- 整理整頓をする
- 漢字検定をがんばる

といった目標を発表してくれました。一人一人の目標が達成できるように支援し、笑顔あふれる学校を、これからも目指していきます。御協力をお願いいたします。

3学期は一年の締めくくりの学期であるとともに、次の学年にむけての準備をする大切な学期です。充実した3学期にするためにも、規則正しい生活を送ることは大切です。規則正しい生活を送るということは、

- 決まった時刻に寝起きをする
- 決まった時刻に食事をする
- 決まった時刻に勉強をする（15分×学年が勉強時間の目安です）

といったことがあげられます。

6年生は、4月から中学校生活が始まります。自宅で勉強しなければならない時間がとても多くなります。中学生になって困らないように訓練しておく必要があります。

手伝い、お年玉

冬休みの宿題として、

- 手伝いをする

○ お年玉は家の人に相談して使うことを課しました。聞いてみたところ、全員、実行できたとのことでした。事件や事故もなく、よい冬休みを送ってくれたと思います。ありがとうございました。

読書

始業式で読書についても話しました。

- 本をたくさん読んでほしい
- 読書は自分の経験できないことを知ることができる
- 読書は一生の宝になる

といったことを話しました。読書は、人をそして人生をつくります。読書好きの子どもになってほしいと思います。

くしま学カルタ大会

今年で5回目を迎えるくしま学カルタ大会が旧吉松邸で7日、市内小・中・高の代表を集めて開催されました。

本校からは、Tさんが代表で参加しましたが、1回戦で中学生とあたり善戦しましたが、勝つことはできませんでした。優勝は北方中学校、準優勝は北方小学校でした。

【緊迫した会場の様子】



24年度の重点目標

人やものを大切にし、
意欲的に学ぶ子どもを育成する